

ABSTRAK

PEMBELAJARAN EKONOMI DENGAN MENGGUNAKAN MULTI MEDIA DAN MULTI SUMBER UNTUK MENINGKATKAN PRESTASI BELAJAR

(Studi Kuasi Eksperimen Terhadap Siswa Kelas VIII SMP Darul Hikam Bandung pada Pokok Bahasan Pasar)

Oleh : Ani Maryani

Prestasi belajar merupakan suatu ukuran yang dapat menunjukkan kualitas pendidikan, karena itu kualitas hasil pendidikan bisa dilihat dari tinggi rendahnya prestasi belajar. Penelitian ini dilatar belakangi dengan adanya kebutuhan untuk meningkatkan prestasi belajar siswa di Kota Bandung, khususnya di SMP Darul Hikam Bandung nilai rata-rata UAS pada mata pelajaran ekonomi bisa dikatakan masih rendah karena masih dibawah angka enam. Pembelajaran dengan satu jenis media dan satu jenis sumber pembelajaran sampai saat ini dirasakan masih kurang dapat meningkatkan prestasi belajar siswa, yang diukur dalam nilai akhir belajar siswa.

Penelitian ini menggunakan metode kuasi eksperimen, subjek 50 siswa kelas VIII. 25 siswa sebagai kelas eksperimen adalah kelas VIII-5, dan 25 siswa kelas kontrol adalah kelas VIII-4. Untuk analisa data digunakan teknik Paired sample t-test .

Hasil pengolahan data dengan uji t pada taraf kepercayaan 95% menunjukkan bahwa tidak terdapat perbedaan prestasi belajar pada siswa kelompok eksperimen baik itu sebelum dan setelah dikenakan pembelajaran dengan multi media dan multi sumber. Dan juga tidak diperoleh perbedaan prestasi belajar yang signifikan antara siswa kelompok eksperimen yang menggunakan multi media dan multi sumber pembelajaran dengan siswa pada kelompok kontrol yang hanya menggunakan satu media dan satu sumber pembelajaran.

Adapun implikasi dari penelitian ini adalah agar setiap pelaku dalam dunia pendidikan, terutama siswa, pendidik, dan orang tua siswa, agar dapat berperan serta secara optimal dalam upaya meningkatkan prestasi belajar, memperbaiki dan meningkatkan penguasaan guru agar lebih kreatif dalam pembuatan media-media pembelajaran dan penguasaan sumber-sumber pembelajaran, memperbaiki dan meningkatkan kualitas pendidikan.



KATA PENGANTAR

Bismillahirrahman nirrahim

Alhamdulillah, puji syukur ku persembahkan kehadirat Alloh SWT. Atas anugrah, hidayah, dan taufik-NYA penulis masih diberi kesempatan menikmati keindahan hidup di dunia ini. Seiring dengan itu sholawat serta salam mudah-mudahan senantiasa tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW, beserta keluarga dan para sahabatnya sampai akhir jaman.

Dengan izin-NYA lah penulis akhirnya dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul “Pembelajaran Ekonomi dengan Menggunakan Multi Media dan Multi Sumber untuk Meningkatkan Prestasi Belajar (Studi Kuasi Eksperimen terhadap Siswa Kelas VIII SMP Darul Hikam Bandung dalam Pokok Bahasan Pasar)“.

Atas segala bimbingan, pengarahan dan bantuan bagi terwujudnya skripsi ini, penulis menyampaikan terima kasih banyak yang sedalam-dalamnya kepada Bapak Drs. Dadang Dahlan, M.Pd dan Ibu Leni Permana, S.Pd selaku pembimbing skripsi yang ditengah kesibukannya selalu membantu dan membimbing penulis dengan penuh kesabaran dalam penyelesaian skripsi ini.

Dengan rasa syukur penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada :

1. Kedua orang tuaku yang tercinta yang dengan penuh kasih sayang, pengorbanan kesabaran, dan keikhlasannya mendoakan keberhasilan anakmu ini, juga untuk suami, anakku dan saudara-saudaraku yang selalu memberi motivasi, dorongan dan hiburannya dalam keharmonisan keluarga.
2. Bapak Dr.H. Edi Suryadi, M.Si selaku Ketua Jurusan Pendidikan Ekonomi.
3. Bapak Dr. H. Eeng Ahman, MS selaku Ketua Program Studi Pendidikan Ekonomi dan Koperasi.

4. Dosen-dosen Program Studi Pendidikan Ekonomi dan Koperasi yang telah memberikan ilmu-ilmu dan bimbingan yang sangat berharga bagi penulis untuk bekal di masa datang.
5. Drs.H. Kusmana sebagai Kepala Sekolah SMP Darul Hikam Bandung yang telah mengizinkan penulis untuk mengadakan penelitian.
6. Ibu Teti Sukaeti, S.Pd sebagai guru mata pelajaran ekonomi kelas VII, VIII dan IX yang telah membantu penulis dengan segala kebaikannya menerima untuk mengadakan penelitian.
7. Keluarga besar Bapak Darmono yang telah memberikan motivasi dan do'anya pada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.
8. Hani Ekonomi angkatan 1999, teman-teman seperjuangan Rahmawati, Aay, Gina dan Dina Ekonomi 1998 yang selalu saling memotivasi dan mendoakan penulis.
9. Pak Salya selaku staf TU Program Ekonomi dan Koperasi yang selalu membantu, dan memotivasi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Semoga kebaikan-kebaikannya diterima Allah SWT dan semoga mendapat imbalan yang setimpal amin.

Dengan segala penuh kesabaran atas segala kekurangan yang ada. Namun, besar harapan penulis semoga skripsi ini dapat menjadi satu sumbangan pemikiran bagi perkembangan dunia pendidikan, khususnya bagi pihak-pihak yang terlibat langsung dalam bidang Pendidikan Ekonomi. Akhirnya, semoga karya tulis ini dapat diambil manfaatnya. Penulis sadar bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, untuk itu segala saran dan kritik yang mengarah pada perbaikan sangat penulis harapkan.

Bandung, Januari 2007

Penulis

